



Rekalibraža za zaslon za mjerenje čestica ulja LDP

Rekalibrierung für Particle Monitor

Werkskalibrierschein
Factory calibration certificate

Messumformer-Typ: 75000
transmitter type:

Serien-Nr.: 12345678
serial no.:

Messbereich: 0...1000 µg/m³
temperature range:

Ausgangssignal: 4...20 mA
output:

Genauigkeit: ±1.0%
accuracy:

Kalibrierdatum: 12.03.2017
date of calibration:

Auftragsnummer: 123456
job no.:

Referenzgerät: 750000
reference unit:

Prüfnorm, Temperatur: DIN EN ISO 16002-1
testing device, temperature:

Serien-Nr.: 12345678
serial no.:

PTB-Zertifikat: Ja
PTB certificate:

Umgebungstemperatur: 20.0 °C
ambient temperature:

Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Schwermetall-Standard" mit einem Referenzwert, der nachweislich in Übereinstimmung mit dem internationalen Temperaturnormale und dem des PTB ist.

The calibration was performed at the specified temperature with a "heavy metal standard" with a reference value that is proven to be in accordance with the international temperature normal and the one of the PTB.

Die Angaben zur Messgenauigkeit sind nur für Messungen bei der angegebenen Temperatur gültig. Die Messwerte können sich auf einen abgeregulierten Zustand von 200 % der Nennleistung ändern.

The given accuracy is only valid for measurements at the specified temperature. The measured values can change to 200 % of the nominal power when the device is in a regulated state.

Die genaue genutzte Messgenauigkeit ist in der Tabelle der Messwerte angegeben. Die Messwerte sind nach DIN EN ISO 16002-1 zertifiziert.

The exact used accuracy is given in the table of the measured values. The measured values are certified according to DIN EN ISO 16002-1.

Die genaue genutzte Messgenauigkeit ist in der Tabelle der Messwerte angegeben. Die Messwerte sind nach DIN EN ISO 16002-1 zertifiziert.

The exact used accuracy is given in the table of the measured values. The measured values are certified according to DIN EN ISO 16002-1.

Wichtig: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

Important: This certificate was automatically generated and is valid without signature.

Die genaue genutzte Messgenauigkeit ist in der Tabelle der Messwerte angegeben. Die Messwerte sind nach DIN EN ISO 16002-1 zertifiziert.

The exact used accuracy is given in the table of the measured values. The measured values are certified according to DIN EN ISO 16002-1.

Mechanische podaci

Težina [g] 20,7

Opaske

Opaske

Uređaj treba vratiti dobavljaču.

Odgovarajući senzor isporučuje se skupa s kalibracijskim certifikatom.

Kalibracijski je certifikat izdan na dva jezika (njemački / engleski).

Naknadne narudžbe moguće su ako je senzor u čistom stanju po povratku.

U internetskoj inačici podatkovne tablice ogledni primjerak certifikata pohranjen je pod karticom „Preuzimanja“.